

Fecha: 23-05-2025
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: Puerto Williams celebró el Mes del Mar con corrida familiar organizada por la Armada

Pág. : 20
 Cm2: 357,4
 VPE: \$ 428.204

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Con entusiasmo y abundante nieve

Puerto Williams celebró el Mes del Mar con corrida familiar organizada por la Armada

● A pesar del frío y la nieve, la comunidad de Puerto Williams demostró su espíritu activo y su profundo vínculo con el mar. Un evento que, más allá de lo deportivo, reafirmó la identidad austral y la colaboración entre instituciones y vecinos.

Crónica
periodistaselpinguino.com

En un contexto de frío, producto de la época del año, y en el marco de las actividades del Mes del Mar, la comunidad de Puerto Williams participó de manera entusiasta en una corrida familiar organizada por la Armada de Chile, que contó con el apoyo de la Municipalidad

de Cabo de Hornos. La actividad se realizó pese a las condiciones climáticas marcadas por la nieve, logrando convocar a un importante número de asistentes.

La jornada deportiva se llevó a cabo en un ambiente de compañerismo y energía, reflejando el compromiso de los vecinos con la vida activa y el reconocimiento del mar como parte fundamental de la identi-

dad del territorio más austral del país. De hecho, tal beneplácito se vio reflejado en las imágenes que se difundieron en los canales oficiales del municipio donde, además, se destacó la alta participación, felicitando a quienes se atrevieron a desafiar las bajas temperaturas.

La corrida familiar fue una de las actividades conmemorativas que buscan resaltar la importancia del mar para las comunidades del sur austral, reconociendo su valor cultural, económico y social, así como la labor permanente de la Armada de Chile en la zona.

El evento fue también una muestra del trabajo conjunto entre instituciones y ciudadanía para promover espacios recreativos y deportivos que fortalezcan el vínculo con el entorno natural y la vida comunitaria, incluso en condiciones climáticas exigentes como las de la Región de Magallanes.

